
この間共同代表がたくさん増えました。以下、紹介いたします。(五十音順)

◆菅野哲也（荒川生協診療所所長・医師）

◆黒岩哲彦（北千住法律事務所所長・弁護士）

◆小島 靖（東京保険医協会理事・医師）

◆中根佳明（荒川区労働組合評議会議長）

◆羽渕三良（日本映画復興会議事務局長・映画評論家）

◆森本孝子（平和憲法を守る荒川の会共同代表）

◆森谷 新（元荒川区議会議員）

◆吉田喜一（東京都立産業技術高等専門学校教授）

来週12日に行われる第4回実行委員会。なんと「いのちの山河」のパンフレット

に文章を寄せている篠崎次男さんが急遽お越しいただけることになりました！

１時間ほど「沢内村行政と映画「いのちの山河」の意義」についてお話していた

だけます。篠崎さんが来るのに今まで通り10人ちょっとの参加という訳にはいきま

せん。ニュースをご覧の皆さん！ぜひ実行委員会へご参加ください！そして周りの

人にも声をかけて最低でも30人を目標に次回実行委員会を成功させましょう！

実行委員会に参加すると「元気」がもらえると思います。

【実行委員会の日程】
●第4回実行委員会…10月12日(火)19時から 山吹ふれあい館2階 ゲスト：篠崎氏

●第5回実行委員会…10月22日(金)19時から 山吹ふれあい館2階

前回の実行委員会では10月28日(木)19時町屋文化センターで行われるプレ企画ま

でに1000枚の目標を掲げることが確認されました。全体の目標は2000枚。その半分

なので、それぞれが掲げている目標の半分の到達を目指して頑張りましょう！

そして、目標が決まっていない団体は早急に討議して決めてください。

2000人の上映会を成功させよう！
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篠崎次男氏が12日実行委員会へ！

そうそうたる著名人が共同代表へ！

10月末までに1000枚売ろう！


